

Football : le Mexique remporte la Coupe d'Or sur les États-Unis



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Le Mexique a remporté ce dimanche la Coupe d'Or de football de la CONCACAF, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de Football, suite à un but marqué à la 73e minute par Jonathan Dos Santos, face aux États-Unis.

Les Nord-américains ont lutté jusqu'à la dernière minute mais les Mexicains ont fait un jeu excellent et ils ont arraché la coupe aux champions en titre. En six finales de la Coupe d'Or contre les États-Unis, le Mexique s'est imposé cinq fois.

Depuis la création de la Coupe d'Or en 1991, les États-Unis et le Mexique se sont partagé tous les titres, sauf en 2000 où la Coupe d'Or est allée aux mains des Canadiens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/195518-football-le-mexique-remporte-la-coupe-dor-sur-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba